
Pièces 6 Pièces

Superficie 151 m²

Référence 10663

Prix 317 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Nichée  au  cœur  du  village  de  Fayence  et  à  proximité  des  commerces  et

restaurants,  vous  serez  charmés  par  cette  belle  maison  de  village  complètement

rénovée avec goût de 151m² sur 3 niveaux. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez

un  spacieux  hall  d'entrée  avec  placard,  une  belle  cuisine  moderne  et  aménagée,

une buanderie, un grand salon avec cheminée avec une superbe vue sur la plaine

de Fayence,  un  WC indépendant  et  une salle  de  bain.  Vous profiterez  également

d'une belle terrasse de 7m². Aux étages supérieurs, vous apprécierez 5 chambres

et une belle salle de bain (baignoire et douche) ...

Sole agency - five-bedroom house with terrace for sale: located in the small town of

fayence (83440),  this five-bedroom house offers a total  living area of  151 m².  It  is

composed of a fully-fitted kitchen and five bedrooms. As well as this, you will also

find  two  bathrooms.  Those  looking  for  outdoor  space  will  be  glad  to  note  that  it

benefits  from  a  terrace,  great  for  making  the  most  of  warm  weather.  Preschools

and primary schools (école primaire la ferrage and école maternelle le chateau) are

conveniently situated within a 10 minute radius. For culture and entertainment, the

area offers the ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

Contacter l'agence
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